

令和3年10月8日

御支援者様

山形大学学生団体 Team 道草
代表 秋保恭平

拝啓 初秋の候、御支援者様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、この度は山形大学学生団体 Team 道草の活動にご理解いただき、過分なるご寄付を頂きましたこと、部員一同心より感謝申し上げます。

今年は昨年に引き続き、新型コロナウイルスの影響で、例年通りのサークル活動を行うことが困難となり、多くの活動で自粛を余儀なくされました。そのため、今年度はオンラインを中心に地域の方々と新しい取り組みをはじめ、関係を絶やさずできることを勧めています。御支援者様からの寄付金は、今後のサークルの運用資金として、より良い活動のために活用させていただきます。

今後とも、地域とのつながりを大切にしながら邁進していきたいと思います、

最後になりますが、御支援者様のご健康とご活動をお祈り申し上げます。

敬具

令和3年10月8日

御支援者様

山形大学学生団体 Team 道草
代表 秋保恭平

拝啓 初秋の候、御支援者様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

本来であれば早急に御礼を申し上げるところ、遅くなり大変申し訳ございませんでした。この度は山形大学学生団体 Team 道草の活動にご理解いただき、過分なるご寄付を頂きましたこと、部員一同心より感謝申し上げます。

昨年は新型コロナウイルスの影響で、既存の活動の大部分が中止となっていました。そんな中限られた期間ではありましたが、地域のイベント運営を中心に活動を行いました。地域の方々も、例年より多く活動機会を作ってくださり、御支援者様も含め様々な方に支えていただいていることを実感する1年となりました。

これからも、Team 道草として最上地域全体を盛り上げていけるよう、部員一同精進していきます。

最後になりますが、御支援者様のご健康とご活動をお祈り申し上げます。

敬具